



Sheinbaum pide a opositores “no hacer papelones” tras la Elección Judicial

Tras un discurso calificado como “un sketch vulgar”, la Presidenta Sheinbaum invitó al grupo parlamentario de oposición a seguir una línea de trabajo y no contradecir sus propuestas

Por Carlos Salas

06 Jun, 2025 10:20 a.m. MX



Guardar



Sheinbaum hizo un llamado a partidos opositores a en lugar de atacar y contradecirse, propongan beneficios al pueblo.

Recientemente, Ricardo Anaya mencionó que “la mal llamada Elección Judicial” fue un total desastre y una “marranada electoral”, pues además de fraude, sentenció que Morena hizo trampa al entregar boletas ya respondidas que estaban a favor del partido guinda.

Ante las acusaciones y términos altisonantes, la presidenta Sheinbaum invitó a los partidos de oposición a no “hacer papelones”, pues ese tipo de acciones no representan al pueblo de México y solo figuran como acciones fuera de lugar.

“Su enojo, esta manera de hablar, viene de una frustración. Que hagan yoga, que se junten, que analicen, por qué el pueblo de México ya no vota por ellos.

Ante las acusaciones y su discurso, se generó una división de opiniones en redes sociales, mismas donde el diputado de Morena, Arturo Ávila, mencionó que lo único que flotan son sus discursos y las personas que apoyan a representantes como Anaya.

Además, en redes oficiales de Ávila, se muestran una serie de reels y caricaturas que hacen alusión al discurso de odio de Anaya, pues el candidato a la futura gobernación de Aguascalientes, afirmó que no tienen sentido las acusaciones y mucho menos cuentan con fundamento sólido más allá de ser un discurso de odio.